

Plantean inquietudes a directiva de Confusam



CURICÓ. Una asamblea con dirigentes de Confusam del nivel nacional se sostuvo en las dependencias del Cesfam Central. En tal instancia se vio el estado de avance de algunas demandas que se vienen haciendo desde hace un tiempo al Gobierno.

“Se aprovechó este encuentro para que los socios de los gremios locales hicieran llegar sus inquietudes al directorio nacional”, indicó Claudio Vásquez, dirigente de la Federación de Asociaciones de Funcionarios de Salud Municipalizada del Maule (Ferfumaps); quien mencionó que también en el marco de esta visita se sostuvo un encuentro con la agrupación de funcionarios de la comuna de Romeral. También en esta reunión se anunció la movilización que se llevará a cabo los días 24, 25 y 26 de septiembre; la que se enmarca dentro de la nula respuesta que ha dado el Gobierno a demandas relacionadas con la extensión del bono de incentivo al retiro, trato al usuario, entre otras.